

**Essence:** Doux enfants, versez l'huile de la connaissance et du yoga sur la lampe des âmes afin que les lumières restent allumées. Comprenez très clairement le *contraste* entre la connaissance et le yoga.

**Question:** Le Père ne peut accomplir Sa tâche par inspiration. Il doit venir ici personnellement. Pour quelle raison?

**Réponse:** Parce que l'intellect des êtres humains est totalement tamopradhan. Un intellect tamopradhan ne peut pas *saisir* une inspiration. C'est parce que le Père est venu qu'ils chantent: Quitte Ton trône du ciel !

**Chanson:** Quitte Ton trône du ciel !

Om shanti. Les dévots ont composé cette chanson. Elle a tellement de sens. Cette chanson dit : Quitte le trône du ciel et vient ici. Pourtant, le ciel se trouve ici, dans ce lieu de résidence. Rien ne vient du ciel. Ils parlent du trône dans le ciel. Maintenant, vous résidez sous l'élément appelé ciel, tandis que le Père réside dans le grand élément de lumière. On l'appelle l'élément brahm ou le grand élément de lumière, où résident les âmes. Par conséquent, c'est certainement de là que vient le Père. Quelqu'un doit venir. Ils chantent: Viens allumer notre lumière. On s'est aussi souvenu qu'il y avait les enfants aveugles des aveugles, et les enfants éclairés des éclairés, symbolisés par les noms "Dhritarashtra" et "Yudhishtira". Ce sont les enfants de Ravan. Ravan est Maya. Tous ont un intellect démoniaque, tandis que vous avez un intellect Divin. Maintenant, le Père ouvre la serrure de votre intellect, alors que Ravan ferme la serrure. Si une personne ne comprend rien, on dit qu'elle a un intellect de pierre. Le Père est venu ici pour allumer votre lampe. Il ne travaille pas par inspiration. Les âmes qui étaient satopradhan ont désormais complètement perdu leur force. Elles sont devenues tamopradhan. Elles ont perdu leur éclat. Pourquoi allument-ils une lampe? Ils allument une lampe parce qu'ils croient que lorsque la lampe sera allumée, l'âme ne sera plus dans l'obscurité. Mais comment peut-il y avoir de la lumière là-bas, s'ils allument une lampe ici ? Ils ne comprennent rien. Maintenant, vous devenez ceux qui ont un intellect sensé (qui comprend). Le Père dit: Maintenant, Je fais de vous ceux qui ont un intellect propre. Je verse en vous l'huile de la connaissance. Vous devez aussi comprendre que gyan et yoga sont deux choses différentes. Le yoga ne peut être la connaissance. Certains parmi eux pensent que Dieu est venu, qu'Il a donné cette connaissance en disant: Souvenez-vous de Moi! Pourtant, cela ne peut pas s'appeler la connaissance. Ici, il y a le Père et les enfants. Les enfants, vous savez qu'Il est votre Baba. Il n'est pas question de connaissance en cela. La connaissance, c'est le détail, tandis que le yoga, c'est juste le souvenir. Le Père dit: Souvenez-vous de Moi. C'est tout. C'est un sujet très *simple*, cela ne peut s'appeler la connaissance. Un enfant naît, puis il se souvient naturellement de son père. La connaissance, c'est le détail. Le Père dit: Souvenez-vous de Moi ; mais il ne s'agit pas de cette connaissance. Chacun de vous peut comprendre qu'il est une âme et que votre Père est l'Âme Suprême, Dieu. Peut-on appeler cela de la connaissance? Ils appellent le Père. Gyan représente cette *connaissance*, de même que, par exemple, une personne qui travaille pour passer une licence ou une maîtrise, a beaucoup de livres sur la connaissance qu'elle étudie. Le Père dit: Vous êtes Mes enfants et Je suis votre Père. Que votre yoga soit avec Moi seul, ce qui veut dire, souvenez-vous seulement de Moi. Ce souvenir ne s'appelle pas la connaissance. Quoi qu'il en soit, les âmes, vous êtes Mes enfants. Vous, les âmes, n'êtes jamais détruites. Quand une personne meurt et qu'ils invoquent cette âme, son corps est déjà détruit. Comment l'âme pourrait-elle manger la nourriture qui lui est offerte? C'est le prêtre brahmane qui mange la nourriture. Mais tout cela, ce sont les coutumes du chemin de la dévotion.

Ce n'est pas simplement en le disant que le chemin de la dévotion prendra fin. Il continue à exister. Une âme quitte un corps et en adopte un autre. Le *contraste* entre gyan et yoga devrait être clair dans votre intellect, les enfants. Quand le Père dit: Souvenez-vous de Moi, ce n'est pas de la connaissance ; c'est la *directive* du Père. Cela s'appelle le yoga. Cette connaissance signifie savoir comment tourne le cycle du monde. Cela s'appelle la *connaissance*. Le yoga signifie souvenir. Le devoir des enfants est de se souvenir du Père. Là, c'est un père physique, tandis que Celui-ci est le Père parlokik. Le Père dit: Souvenez-vous de Moi. C'est ainsi que la connaissance est différente du souvenir. Faut-il dire aux enfants qu'ils doivent se souvenir de leur père? Dès qu'un enfant naît, il se souvient de son père physique. Ici, il faut vous rappeler le Père. Ce souvenir demande des efforts. Considérez que vous êtes des âmes et souvenez-vous du Père. Ce travail demande de grands efforts. C'est pourquoi Baba dit: Vous n'êtes pas capables de rester constamment en yoga. Les enfants écrivent à Baba et disent qu'ils oublient de se souvenir de Baba. Ils ne disent jamais qu'ils oublient cette connaissance. La connaissance est très facile. Le souvenir ne peut pas être la connaissance. C'est dans ce souvenir que surviennent la majorité des tempêtes de Maya. Même si certains sont très perspicaces grâce à la connaissance, même s'ils donnent bien cette connaissance aux autres, Baba vous demande à tous de tenir un *journal* de votre souvenir. Combien de temps êtes-vous restés dans le souvenir? Tenez un *journal* précis de votre souvenir de Baba et montrez-le Lui. Le souvenir est la chose principale. Les êtres impurs appellent: Viens nous purifier ! L'essentiel est de devenir pur. C'est en cela que Maya crée des obstacles. Dieu Shiva dit: Tout le monde est très faible en ce qui concerne le souvenir. De très bons enfants capables de très bien parler de la connaissance sont vraiment faibles dans le souvenir. C'est seulement si vous avez du yoga que vous pourrez être absous de vos péchés. C'est seulement si vous avez du yoga que vos organes des sens deviendront totalement tranquilles et paisibles. Alors, vous ne vous souviendrez de personne d'autre que d'Un seul Baba. Vous ne vous souviendrez du corps de personne. Les âmes, vous savez que ce monde entier va être détruit. Maintenant, nous allons repartir à la maison et ensuite, nous descendrons ici, dans notre royaume. Gardez cela constamment dans votre intellect. Les âmes, vous devez garder en vous cette connaissance que vous recevez. Le Père est le Seigneur du yoga (Yogeshwar) ; c'est Lui qui enseigne la connaissance. En fait, Dieu ne peut pas être Yogeshwar comme ils le disent. C'est vous qui êtes yogeshwar. Dieu le Père dit: Souvenez-vous de Moi. C'est Dieu le Père qui vous enseigne le souvenir. Ce Père incorporel parle à travers ce corps et vous, les enfants, vous L'écoutez à travers votre corps. Certains, parmi vous, sont très faibles en yoga ; vous n'avez absolument aucun souvenir. C'est pourquoi vous ferez l'expérience d'une punition pour tous les péchés commis pendant de nombreuses vies. Ceux qui viennent ici et commettent ensuite des péchés feront l'expérience d'une punition cent fois plus grande. Même s'ils parlent beaucoup de la connaissance, ils n'ont absolument aucun yoga, c'est pourquoi leurs péchés ne sont pas brûlés et ils restent faibles. C'est la raison pour laquelle le vrai chapelet n'est constitué que de huit joyaux. On s'est souvenu de neuf joyaux. Aviez-vous déjà entendu parler des 108 joyaux? Personne ne fait un bijou avec 108 joyaux. Beaucoup ne comprennent pas ces aspects. Le souvenir ne peut être appelé la connaissance. C'est le cycle du monde qui est appelé la connaissance. Il n'y a pas de connaissance dans les écritures. Ces écritures appartiennent au chemin de la dévotion. Le Père dit Lui-même: Vous ne venez pas à Moi grâce à elles. Je viens pour élever tous les sages et les hommes saints. Ils croient qu'ils vont se fondre dans l'élément brahm et donnent l'exemple des bulles qui se fondent dans l'eau. Vous, les âmes, ne dites plus cela. Les âmes, vous comprenez que vous êtes les enfants du Père. Ils utilisent aussi les mots "Souvenez-vous de Moi seul" ; sans en comprendre le sens. Ils disent bien qu'ils sont des âmes, mais ils n'ont absolument aucune connaissance de ce qu'est l'âme, ni de ce qu'est l'Âme Suprême. Seul le Père vient donner cette connaissance. Vous comprenez maintenant que c'est la demeure des âmes. L'arbre généalogique entier

existe ici. Chaque âme a reçu son propre *rôle*. Personne ne sait qui donne le bonheur et qui donne la peine. La dévotion est la nuit et la connaissance, le jour. Vous trébuchez pendant 63 vies et ensuite, Je viens vous donner la connaissance. Mais combien de temps faut-il? Cela prend une *seconde*. On s'est souvenu de "Jeevan mukti en une seconde". Voici votre Père, Il est le Purificateur. En vous souvenant de Lui vous deviendrez purs. C'est le cycle des âges d'or, d'argent, de cuivre et de fer. Ils connaissent tous ces noms, mais leur intellect est tellement de pierre qu'aucun parmi eux ne connaît les phases du *temps*. Ils comprennent bien que maintenant, c'est l'obscurité extrême de l'âge de fer. Par contre, si l'âge de fer devait durer aussi longtemps qu'ils le disent, l'obscurité serait encore plus grande. C'est pourquoi on s'est souvenu que tous dormaient dans le sommeil de Kumbhakarna quand a eu lieu la destruction. En entendant juste un peu de connaissance, ils peuvent faire partie des sujets. Il existe une si grande différence entre Lakshmi et Narayan et les sujets. Seul l'Unique enseigne. Chacun a sa propre fortune. Certains obtiennent une *bourse*, d'autres *échouent*. Pourquoi Rama a-t-il été décrit avec le symbole de l'arc et de la flèche? Parce qu'il a échoué. Voici le lieu d'étude de la Gîta. Certains ne sont pas dignes d'obtenir une note correcte. Moi, l'âme, je suis un point. Le Père est aussi un point. Voilà comment vous devez vous souvenir de Lui. Quel statut obtiendront ceux qui ne comprennent pas cet aspect? Si vous ne restez pas dans le souvenir, vous perdrez. Le pouvoir du souvenir fait des merveilles. Il rend vos organes des sens totalement paisibles et tranquilles. Ils ne deviennent pas paisibles par le pouvoir de la connaissance, ils deviennent paisibles par le pouvoir du yoga. Le peuple de Bharat appelle: "Viens nous donner la connaissance de la Gîta". Mais qui viendra? L'âme de Shri Krishna est ici. Il n'y a personne à appeler, là-haut, assis sur un trône. Certains disent qu'ils se souviennent de l'âme de *Christ*, mais cette âme est ici. Ils ne comprennent pas que *l'âme de Christ* est encore ici et qu'elle ne peut rentrer à la maison. Les âmes de Lakshmi et Narayan reçoivent les *premières places*. Ce sont elles qui ont 84 vies complètes. Elles ne peuvent pas encore repartir, alors comment une autre pourrait-elle repartir? On peut faire le calcul de tout cela. Tout ce que disent les êtres humains est faux. Pendant la première moitié du cycle, c'est le monde de la vérité, et pendant l'autre moitié, c'est le monde du mensonge. Vous devez désormais expliquer à tous : ce sont tous des résidents de l'enfer et une fois encore, les résidents de Bharat redeviendront les résidents du paradis. Ils étudient tant d'écritures, de Védas et d'Upanishads, etc. Peuvent-ils recevoir la libération de cette façon? Ils doivent continuer à descendre. Tout doit vraiment passer par les niveaux sato, rajo et tamo. Personne n'a la connaissance de cet endroit que l'on appelle le *nouveau monde*. Le Père siège ici personnellement et Il explique quand et qui a établi la religion des déités. Le peuple de Bharat ne sait rien. Les enfants, Le Père vous a expliqué : peu importe combien vous êtes bons en connaissance, certains échouent en yoga. Si vous n'avez pas de yoga, vous ne pourrez être absous de vos péchés et vous ne pourrez obtenir un haut statut. Ceux qui ont l'ivresse du yoga sont ceux qui obtiennent un haut statut. Leurs organes des sens deviennent totalement tranquilles. Ils oublient tout, y compris la conscience de leur propre corps. Je suis sans corps et maintenant, je dois rentrer à la maison. Lorsque vous êtes assis, ou en mouvement, ayez conscience que vous devez renoncer à votre corps. Nous avons joué notre *rôle* ; maintenant, nous devons rentrer à la maison. Vous recevez la connaissance que possède le Père. Il n'a pas besoin de se souvenir de quiconque. C'est vous qui devez vous souvenir de Lui, les enfants. Le Père est appelé l'Océan de Connaissance. Il n'est pas appelé l'Océan de Yoga. Il se présente et vous donne cette *connaissance* du cycle. Le souvenir n'est pas appelé la connaissance. Les enfants se souviennent automatiquement de leur père. Les enfants, vous devez avoir du souvenir. Sinon, comment pourrez-vous obtenir votre héritage? Comme Il est votre Père, vous obtenez vraiment de Lui votre héritage. Le Père explique la *connaissance* sur la façon dont vous prenez 84 vies et comment vous changez de tamopradhan en satopradhan, et de satopradhan en tamopradhan. Maintenant, vous devez devenir satopradhan par le souvenir du Père. Les enfants

spirituels, vous êtes venus ici, vers le Père spirituel. Il a besoin de prendre appui sur un corps. Il dit: J'entre dans le vieux corps de celui-là, quand il a atteint l'âge de la retraite. Le Père vient en ce moment quand il y a un bénéfice pour le monde entier. Celui-là est "Bhagirath" (le Véhicule Chanceux). Tant de *service* a lieu à travers lui. Afin de quitter la conscience de votre corps, il vous faut du souvenir. Il n'est pas question de connaissance en cela. Vous devez enseigner davantage le souvenir. Cette connaissance est facile ; même un petit enfant peut la donner. C'est le souvenir qui demande des efforts. Qu'il n'y ait que le souvenir d'Un seul ; cela s'appelle le souvenir inaltéré. Se souvenir du corps d'une personne, c'est un souvenir altéré. Par ce souvenir, vous oubliez tous les autres et vous devenez bodiless. Achcha.

Aux plus doux enfants bien-aimés, perdus depuis longtemps et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère et du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit Namaste aux enfants spirituels.

**Essence pour la dharna:**

1. Apaisez vos organes des sens grâce au pouvoir du souvenir. Afin de *réussir pleinement*, souvenez-vous du Père avec précision et devenez purs.
2. Tout en étant assis ou en mouvement, gardez ces deux points dans votre intellect : renoncer à ce vieux corps et rentrer à la maison. De même que le Père possède toute cette connaissance, devenez vous aussi des *maîtres* océans de connaissance.

**Bénédictio:** Puissiez-vous être constamment emplis en restant *assis (set)* sur votre *siège (seat)* du niveau élevé en ayant conscience de votre forme *combinée*.

A l'âge de confluence, lorsque vous êtes conscients de la forme *combinée* de Shiv Shakti, toute tâche impossible devient possible pour vous. Il s'agit de votre forme la plus élevée. En restant stables dans cette forme, vous recevez la bénédiction d'être complets. Bapdada vous donne continuellement à vous tous, les enfants, le *siège (seat)* de ce niveau qui apporte du bonheur. Restez *assis (set)* en permanence sur ce *siège (seat)*, et vous vous balancerez constamment sur la balançoire de la joie au-delà des sens. Mettez tout simplement un terme au sanskar de l'oubli.

**Devise:** Grâce à votre attitude *puissante*, faites de chacun une âme digne et yogi.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Ayez de l'amour pour la solitude et imprégnez-vous d'unité et de concentration.**

Une atmosphère concentrée sur un seul objectif sera créée lorsque vous aurez le pouvoir de vous accommoder. Par conséquent, adaptez-vous à toutes les différences ; seulement alors vous rapprocherez-vous de cette union, et deviendrez un exemple devant tout le monde. La spécialité de la famille Brahmine est l'unité au sein de l'assemblée. Ces vibrations d'unité établiront une religion et un royaume sur le monde entier. Par conséquent, soyez attentifs au fait de mettre fin à toutes les différences et établissez l'unité.